

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Oktober 2019

2. Klasse der Geschwister-Scholl-Schule zu Gast in der Stadtbücherei

„Bücher bergen mehr Schätze als jede Piratenbeute auf einer Schatzinsel... und das Beste daran ist, dass man diese Reichtümer an jedem Tag im Leben aufs Neue genießen kann“ – dies erkannte vor vielen Jahrzehnten bereits Walt Disney. Der Zugang zu diesen zitierten Schätzen und Reichtümern steht nun allen Kindern der 2. Klasse der Grundschullehrerin Stephanie Herbrik der Geschwister-Scholl-Schule offen, denn in dieser Woche führte ein Lehrausflug zur nahe gelegenen Mühlheimer Stadtbücherei.

Die Sachgebietsleiterin der Stadtbücherei Inka Mueller begrüßte die 18 Mädchen und Jungen in dem im ersten Stock gelegenen Kinder- und Jugendbuchbereich, wo zur Einstimmung eine kurze Vorlesestunde stattfand, der sich eine Einweisung zum Bücher- und Medienverleih anschloss, an dem sich die Kids rege und aufmerksam beteiligten. Im besonderen Fokus der Kinder stand hierbei natürlich auch das von Klaus Puth erstellte Wandbild.

Nachdem die Schülerinnen und Schüler alle ihren eigenen Leseausweis erhalten haben, ging es vor allem für die Bücherei-Neulinge auf Entdeckungstour und direkt zur ersten Ausleihe. Auch im Rathaus freut man sich, so fügt der für die Stadtbücherei zuständige Fachbereichsleiter „Sport und Kultur“ Klaus Schäfer an: „Gerade auch die Leseförderprogramme für die Schülerinnen und Schüler in den Mühlheimer Grundschulen haben dazu geführt, dass mittlerweile der überwiegende Teil der Ausleihen in unserer Stadtbücherei von Kindern und Jugendlichen getätigt werden. Wir freuen uns, dass wir im Rahmen dieser nun mehr als ein Jahrzehnt bestehenden Kooperation den Kindern ein Angebot zur Verfügung stellen können, von dem sie nachhaltig profitieren und das zudem so hervorragend genutzt wird.“